

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を◆

# たきた敏幸県議会リポート

発行/自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

千葉県議会随一の論客として注目される滝田敏幸県議(4期)は3月1日、12月定例に続き本会議で現役最多となる33回目の一般質問に登壇。北総鉄道運賃値下げ及び都心直結線、印西市への新児童相談所設置と児童虐待防止対策、AED普及・循環器病対策基本計画、教育問題ほか県政の重要課題について白熱の質疑を行いました。

特に、児童虐待防止対策では、今後大幅な採用増が見込まれる(保護司など)児童職員の人材育成と県独自のキャリアパス制度創設を提言。また、北総鉄道運賃値下げからフェーズを前へ進め、成田空港ノーカセス強化に資する都心直結線について、国及び東京都との協議を熊谷知事に促すなど、地方自治「二元代表制」の一翼を十分担う内容となりました。今後も県政のリーダーとしての更なる活躍が期待されます。

一方で、複雑化、困難化する業務に対応している児童相談所の児童福祉司など、専門職員は精神的にも厳しく、令和2年3月に改正した「千葉県子ども虐待対応基準」によって対応していくことが必要です。

滝田議員 野田市で発生した、わずか10歳であった女児の尊い命が両親からの虐待によって失われた事件から3年が経つた。

二度とこのような悲惨な事件を起させないために、この事件を風化せず、子どもの命と子どもの最善の利益を最優先にするという強い決意のもと、徹底した再発防止対策に継続して取り組んでいかなければならぬ。

一方で、複雑化、困難化している児童虐待待機案、女児の尊い命が両親からの虐待によって失われた事件から3年が経つた。

滝田議員 複雑化困難化している児童虐待待機案、女児の尊い命が両親からの虐待によって失われた事件から3年が経つた。

滝田議員 複雑化困難化している児童虐待待機案、女児の尊い命が両親からの虐待によって失われた事件から3年が経つた。

滝田議員 複雑化困難化している児童虐待待機案、女児の尊い命が両親からの虐待によって失われた事件から3年が経つた。

## 印西市・印旛郡栄町 特集号



12月に続き2定例会本会議・連続登壇の滝田県議

# 新年度、設計着手へ

## 印旛(NT地区)新児童相談所

どのような業務の効率化が図られたのか。

健康福祉部長

新システム

情報や通告内容、初期調査結果などについて、入力作成機能を用いることによつて、速やかにペーパーレス会議を開催することが可能となるなど、業務の効率化が図られたところであります。

さらに、虐待事案に関する

い状況に置かれているものと思われる。

そこでうかがうが、2月1日から新たに稼働した児童相談所業務システムでは、

い状況に置かれているものと思われる。

そこでうかがうが、2月1日から新たに稼働した児童相談所業務システムでは、

い状況に置かれているものと思われる。

今後も、運用状況を見ながら、児童相談所や関係課の職員で構成するシステム開発委員会において、必要な機能の検討を行い、児童相談所の業務執行体制の効率化と二層の強化に努めてまいります。

滝田議員 昨年度実施した東上総児童相談所の第三者評価の結果を踏まえ、今後も、運用状況を見ながら、児童相談所や関係課の職員で構成するシステム開発委員会において、必要な機能の検討を行い、児童相談所の業務執行体制の効率化と二層の強化に努めてまいります。

滝田議員 昨年度実施した東上総児童相談所の第三

者評価の結果を踏まえ、今後も、運用状況を見ながら、児童相談所や関係課の職員で構成するシステム開発委員会において、必要な機能の検討を行い、児童相談所の業務執行体制の効率化と二層の強化に努めてまいります。

# 児童虐待の人才培养と制度創設を要望!!

要望

滝田議員

子ども

の未来

を守るた

要望

滝田議員

子ども

の未来

を守るた

めに

明るい

将来

を見な

がら、児童相談所職員が誇りと意欲を持続受けられる

うなキャリアパスに基づいた体系的、計画的な人材育成が行われることを要望する。

ます。

現在、東上総児童相談所では、保護児童が意見や希望をより表明しやすくなっている定期的なアンケートの実施などで、改善に取り組んでいるところであり、その取り組み結果を他の児童相談所とも共有し、業務育成への一層の取り組みが必要なことなどを指摘されました。

た支援が可能となるよう県の質の向上に努めてまいります。

さらに、子どもに寄り添つた支援が可能となるよう県の質の向上に努めてまいります。

全体の時保護所職員に対する研修の充実を図り、人材育成を進めてまいります。

### たきた敏幸・PROFILE

- 1960年 印旛郡印西町大森生まれ
- 大森小、印西中、
- 県立我孫子高校卒業
- 1982年 同志社大学卒業
- 1999年 印西市議2期
- 2007年 千葉県議4期
- 2008年 印西市消防団副団長
- 2009年 総合企画水道常任委員長
- 2010年 千葉県ラグビー協会会長
- 2013年 総務防災常任委員長
- 2016年 農林水産常任委員長
- 2021年 千葉県監査委員

児童虐待の通告を受理し援助する機関として、子どもの安全と福祉を守る責務を負つており、虐待事案への対応については、適切な役割分担のもので、連携、協力して対応していくことが必要です。

さらには、市町村職員と児童相談所職員がそれぞれの役割を十分に認識して、ともにスキルアップを図ることで、本県の児童虐待対応力の向上につながることから、より一層発展な人事交流を行なうなど、今後とも相互理解や連携を図る

る警察からの照会についても、児童相談所と警察本部及び県内全ての警察署において、システム上で確認できる体制を構築したところであり、情報共有の迅速化を進めました。

後県としてどのように取り組んでいくのか。

知事 一時保護部門では、子どもたちの権利擁護

を意識した取り組みが十分でないこと、経験年数が浅い職員の増加により、人材育成への一層の取り組みが必要なことなどを指摘されました。

滝田議員 昨年度実施した東上総児童相談所の第三

者評価の結果を踏まえ、今後も、運用状況を見ながら、児童相談所や関係課の職員で構成するシステム開発委員会において、必要な機能の検討を行い、児童相談所の業務執行体制の効率化と二層の強化に努めてまいります。

# 都心直結線、国・都との協議の場の設置急げ！

## たきた敏幸県議会リポート



県執行部の施策に対して要望する滝田県議

滝田議員 今後、増大する航空需要の受け皿として、成田空港の機能強化が現在も着々と進められているが、

更なる都心との交通アクセスの強化も、同時に進めていかなければ、機能強化の効果を最大限に發揮するこ

とができない。

そのためにも、都心直結線は国策として、早期に整備すべきであり、県も国に対し、事業の具体化を図るよう強く求めていくべきと考える。

そこでうかがうが、都心直結線の整備の必要性につ

要といつた課題が示されて

います。

滝田議員 答弁の

県として、機能強化される成田空港のボテンシャルを十分に發揮するために、都心直結線の整備を早く実現してほしい。

一方で、平成28年の交通政策審議会答申では、都心部での大深度地下における施工を考慮した事業性の見極めや、事業主体及び事業スキームなどにおいて、関係者による十分な検討が必要です。

そこで、

県議会に

お詫び

を

お詫び